

六郷

～元気に輝いて～



令和6年度
第85号

2024.12.25

振り返れば、子どもたちのたくさんのがんばりが見られた一年でした！

2024年は、オリンピックでの日本選手団の活躍や大谷選手のメジャーリーグでの大奮闘など、子どもたちにとってもスポーツから得られた学びが多かった一年といえるかと思えます。学校生活において子どもたちは、友だちと共に活動してたくさんの学びを得ることができました。中でも、外部の講師の方々をお招きしての体験活動は、子どもたちの知見を深めることにつながっています。また、学習活動や学校行事等にも熱心に取り組む子どもたちの姿が見られ、そのがんばりに感心しているところです。



6年 総合的な学習の時間から

頑張りといえば「しみずっ子チャレンジ」が挙げられます。12月25日現在で、延べ840枚のしみずっ子チャレンジ成功証を作成しました。この数は、昨年同期の約2.7倍にあたるもので、年明けには1000枚の大台に乗りそうな勢いです。子どもたちが、自分のめあてに向かってひたむきに努力することが、より望ましい成長につながっています。後期後半も、自分のためにチャレンジすることを積み重ねてほしいものです。

子どもたちに、「冬休みの楽しみは？」と聞いてみたところ、「スキーに行くこと！」「雪遊び！」「お年玉をたくさんもらうこと！」など、様々な答えが返ってきました。今年は、積雪量が十分ありますので、雪国ならではの冬の活動に取り組んでみるのもいいですね。

充実した冬休みを過ごし、1月14日（火）には、わくわくした気持ちで登校してくれることを期待しています。

☆ 冬休み中の暮らしについては、学年報・生徒指導部報でご確認ください。

☆ 不審者情報や事故の連絡、通院を必要とするような大きな怪我等がありましたら学校か教頭までご連絡ください。

☆ また、新型コロナやインフルエンザへの罹患については、欠席等連絡フォームを利用してご連絡ください。【欠席等連絡フォームでは、「6.欠席or…」を「欠席」にし、「7.理由」に概要（病名・自宅療養期間等）をご記入ください。】

☆ なお、12月27日（金）から1月3日（金）までは、学校閉庁日となりますので、ご了承ください。

今年一年、ご協力・ご支援ありがとうございました。

どうぞ、よいお年をお迎えください。

